



## **Con reforma se busca un Poder Judicial independiente y que esté legitimado: Luisa María Alcalde**

Luisa María Alcalde, titular de Gobernación (Segob), señaló que es necesario que el Poder Judicial imparta justicia de manera independiente, que esté legitimado, pero sobre todo, que resuelva con independencia y ajeno intereses privados, además de evitar que actúe al margen de la ley y de actos de corrupción.

Al analizar la reforma al Poder Judicial que envió el presidente López Obrador al Congreso la semana pasada, la secretaria señaló que se busca que el Poder Judicial sea vigilado como cualquier otro servidor público.

“Tiene que ver con una reforma que responda al reclamo del pueblo de México de contar con una institución, el Poder Judicial que imparta justicia que sea independiente, que esté legitimado, pero sobre todo que resuelva sus problemáticas con independencias ajeno a intereses privados, que tengan la sensibilidad de conocer cuáles son las problemáticas que esta viviendo la ciudadana, que abone a combatir la impunidad y también un órgano que puede ser vigilado como cualquier servidor público, de que no sea actúe al margen de la ley y con actos de corrupción”.

En Palacio Nacional, la secretaria señaló que la reforma busca también contar con una Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) más eficiente, austera, transparente, por lo que se pretende reducir el número de ministros y que pase de 11 a nueve, pues “no es necesario contar con esa cantidad”.

También detalló que se busca reducir el periodo de los ministros en su cargo de 15 a 12 años, así como desaparecer las dos salas, pues señaló que hoy la Suprema Corte trabaja en dos salas, y después trabajan en pleno.

“La idea es desaparecer esas salas que son muy pocas en las resolución de sus conflictos y que solamente se sesione en pleno a través de sesiones que deberán ser públicas, transparentes, ,todos y todas tienen la posibilidad de conocer qué estarán determinando y deciden los ministros.

Indicó que también se busca eliminar la pensión vitalicia (haber de retiro) para los ministros pues son “muy onerosas” y que estos tampoco ganen más que el Presidente de la República.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/con-reforma-se-busca-un-poder-judicial-independiente-y-que-este-legitimado-luisa-maria-alcalde/>